

TURQUIA SEMANA DE PASCUA



ESMIRNA - PAMUKKALE - CAPADOCIA - ESTAMBUL Bizancio, Constantinopla, el Imperio Otomano... La riqueza de una de las civilizaciones más grandes de la historia se despliega ante tus ojos en Turquía. Descubre los paisajes mágicos de Capadocia, con sus formaciones rocosas únicas y chimeneas de hadas. Maravíllate con los castillos de algodón de Pamukkale, donde las terrazas de travertino blanco crean un paisaje de ensueño. Y déjate seducir por la mágica Estambul, una ciudad vibrante que te recibe con una sinfonía de sonidos, colores y sabores de todas las culturas.

8 Días / 7 Noches - Salida el 19 APR 2025

desde **1.375 €** (precio por persona en habitación doble)

DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN - ESMIRNA

Llegada a Esmirna (vía Estambul), asistencia, traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 2. ESMIRNA - ÉFESO - PAMUKKALE

Media Pensión. Por la mañana salida hacia Éfeso, la ciudad clásica mejor conservada de Turquía construida en el año 1.000 A.C (los restos que vemos hoy son del siglo IV A.C) donde destacaremos: la Biblioteca de Celso, el templo de Adriano y su gran teatro. Haremos una parada para presenciar un desfile de las excelentes prendas de piel que se producen en la zona. Continuaremos hacia Pamukkale, o "castillo de algodón", pequeña localidad famosa por sus piscinas de travertino de color blanco petrificadas y formadas por la cal que contiene el agua de los manantiales termales que emanan en la zona. También visitaremos Hierápolis, antigua ciudad balnearia fundada alrededor del año 190 a.C. por el rey de Pérgamo prosperando en gran medida durante la época romana, que fue levantada en la parte superior de las piscinas con un bello teatro y gran necrópolis. Cena y alojamiento.

DÍA 3. PAMUKKALE - CAPADOCIA

Media Pensión. Salida temprana hacia la región de Capadocia. Allí, la armonía indescriptible de un calidoscopio de colores transforma los tonos rojos y marrones en grises, verdes y amarillos. En nuestra ruta, visitaremos el Caravanserai Seleúcida "Sultanhanı", ubicado en la legendaria Ruta de la Seda. Este lugar solía ser una parada esencial para las caravanas de comercio, peregrinaje o militares. Tras llegar a Capadocia traslado al hotel. Cena y alojamiento.

Por la noche opcionalmente podrán contratar la asistencia a una ceremonia de derviches giróvagos.

DÍA 4. CAPADOCIA

Media Pensión. Opcionalmente podrán contratar un espectacular paseo en globo aerostático al amanecer. Hoy visitaremos esta fantástica región, donde nació San Jorge, con su fascinante y original paisaje, formado hace 3 millones de años por lava arrojada de los Volcanes Erciyes y Hasan. Visitaremos una ciudad subterránea construida por

las comunidades cristianas para protegerse de los ataques árabes. Haremos una parada en un taller de alfombras y kilims.

Por la tarde, visita de los numerosos monasterios y capillas de Göreme, excavados en las rocas y decorados con frescos. También pasaremos por el valle de Güvercinlik (de los palomares) y admiraremos una maravillosa vista panorámica del castillo de Uchisar, situado en lo alto de un promontorio de roca volcánica perforado por túneles y ventanas. Al final haremos una parada en un taller artesano de decoración, piedras típicas y joyas de Capadocia. Cena y alojamiento en el hotel.

Por la noche opcionalmente podrán contratar la asistencia a un espectáculo de danzas folclóricas turcas.

DÍA 5. CAPADOCIA - ANKARA - ESTAMBUL

Desayuno. Salida en autobús con destino Ankara. Llegada a la capital de la República y visita al Museo de las Civilizaciones de Anatolia, situado en las estribaciones del Castillo de Ankara, un museo arqueológico con una colección prehistórica e hitita única. Continuación hacia la cosmopolita ciudad de Estambul. Llegada y alojamiento.*

*Opción de realizar el desplazamiento CAPADOCIA-ESTAMBUL en avión. En ese caso tras el desayuno nos desplazaremos al aeropuerto para volar rumbo Estambul. Llegada, traslado al hotel y alojamiento. No existirán por tanto visitas ese día.

DÍA 6. ESTAMBUL

Desayuno. Medio día de visita "BIZANTINA": Comenzaremos visitando la Mezquita de Soliman, considerada la más bella de las mezquitas imperiales de Estambul. Fue construida entre los años 1550 y 1557 por Sinán, el famoso arquitecto de la Edad de Oro otomana. Después nos dirigiremos a las antiguas murallas de Constantinopla en la actual Puerta de Mevlana, construidas por el emperador Teodosio II en el año de 413. Estos sólidos muros con una altura de varios pisos y con un espesor de entre tres y seis metros, protegían la ciudad de los constantes ataques de los hunos, búlgaros, rusos, árabes, godos y turcos. Los muros solo fueron franqueados en dos ocasiones, por los cruzados en 1204 y por Mehmet "el Conquistador" en 1453. A continuación, visitaremos el Monasterio de la Virgen de la Fuente, según los historiadores Procopio y Cedrenus, la iglesia fue construida originalmente por el emperador Justiniano en los últimos años de su reinado, cerca de una fuente de agua antes conocida como "fuente de los milagros". La excursión finaliza en Eminönü, en tiempos bizantinos y otomanos principal acceso de la ciudad, y que en la actualidad es una zona de mucho tránsito. Tarde libre para recorrer la ciudad. Alojamiento.

Podrán contratar la excursión opcional "Bósforo". Almorzaremos, nos trasladaremos al puerto para embarcar e iniciar el Crucero por el Bósforo, estrecho que separa dos continentes y une el Mar Negro con el Mar de Mármara. Desde el barco podremos admirar el Palacio de Dolmabahce, la Mezquita, el barrio bohemio de Ortakoy, las Fortalezas de Rumelia y Anatolia, el Palacio de Beylerbeyi, las típicas casas de madera "yali", etc. A continuación visitaremos el Bazar de las Especias, también llamado Bazar Egipcio, es uno de los mercados más antiguos de Estambul y uno de los mejores lugares para comprar productos típicos como especias, dulces o frutos secos.

DÍA 7. ESTAMBUL

Desayuno. Medio día de visita "CUERNO DE ORO": Nos dirigiremos hacia los pintorescos y coloridos barrios de Fener y Balat, protegidos por la Unesco y considerados los primeros asentamientos de la antigua Constantinopla.

Seguidamente pasaremos por la orilla del Cuerno de Oro y visitaremos la Iglesia de Hierro de San Esteban, iglesia ortodoxa búlgara en una ciudad turca, relacionada con la lucha por la independencia eclesiástica de los años 30 y 40 del siglo XIX, siendo la única iglesia ortodoxa de hierro del mundo. A continuación, visitaremos el Gran Bazar, con más de 4.500 tiendas que se agrupan en zonas especializadas en diferentes productos. Aquí termina la excursión. Tarde libre para recorrer la ciudad. Alojamiento

Podrán contratar la excursión opcional "Clásica". Almorzaremos y comenzaremos visitando la Basílica de Santa Sofía "Sabiduría Divina", es incuestionablemente uno de los más fantásticos edificios de todos los tiempos. Fue construida por Constantino el Grande y reconstruida por Justiniano en el siglo VI, su inmensa cúpula se levanta a 55 metros del suelo, con un diámetro de 31 metros. Durante el Imperio Otomano fue convertida en mezquita y con el tiempo añadieron los minaretes. Proseguiremos visitando el antiguo Hipódromo que pertenece a la época bizantina el cual fue

centro de la actividad civil del país y en el cual no solamente se realizaban las carreras de caballos y los combates de gladiadores sino también las celebraciones en honor del Emperador. Hoy en día conserva el Obelisco de Teodosio, la Columna Serpentina y la Fuente del Emperador Guillermo. Mezquita Azul que fue construida en 1609 durante el sultanato de Ahmet el cual queriendo superar con su mezquita a la Basílica de Santa Sofía, la construyó con 6 minaretes.

DÍA 8. ESTAMBUL – CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno. A la hora prevista, asistencia y traslado al aeropuerto de Estambul para tomar el vuelo de regreso.

EL ORDEN DE LOS ITINERARIO PUEDE VARIAR SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS

Fechas de salida

19 APR 2025

Alojamientos previstos o similares

Hoteles Base

Esmirna - Anemon Cigli / Greymark 4*

Pamukkale - Pam Thermal 5*

Capadocia - Perissia 5* / Suhan 5*

Estambul - Beyaz Saray 4* / The Parma Downtown 4*

Hotel Categoría Superior Estambul +40€/pax

Hotel Antik

Hotel Categoría Superior 5* Estambul +100€/pax

Hotel Legacy Ottoman / Hotel Crowne Plaza Old City

Incluye

Vuelos internacionales.

Tasas de aeropuerto (275€).

1 Noche en Esmirna en AD

1 Noche en Pamukkale en MP

2 Noches en Capadocia en MP

3 Noches en Estambul en AD

Visitas según itinerario con entradas.

Guía de habla español durante el circuito.

Todos los traslados en vehículo acondicionado.

Seguro de viaje básico.

No Incluye

Cuota de servicio + propinas generales 50€ / pax (pago directo en destino)

Impuesto de alojamiento en los hoteles 21€ (pago directo en destino)

Bebidas.

Ningún otro servicio no mencionado como incluido.

Suplemento Individual

350€